

Fecha: 27 de julio de 2015

SALUD MENTAL

EN EL ÚLTIMO PLENO DE ESTE ÓRGANO

El Parlamento de Cataluña apoya por unanimidad la continuidad del Plan Integral de Salud Mental













- — BARCELONA 27 JUL, 2015 - 4:23 PM

La celebración este jueves, 23 de julio, del último Pleno del Parlamento de Cataluña se ha saldado con el apoyo unánime de este órgano a la continuidad del Plan Integral de Salud mental y Adicciones, ya que todos los grupos políticos votaron a favor de "la garantía y la estabilidad de la atención integral a las personas con trastornos mentales y adicciones".



En este contexto, la Asociación de Entidades Sanitarias y Sociales de Cataluña (La Unión) celebra que se consiguiera esta "meta importante", ya que la misma "garantiza el compromiso de todos los partidos para dar continuidad al trabajo interdepartamental del Plan Integral y a la coordinación necesaria desde

Presidencia para la consecución de los objetivos marcados".

"La mejora de la atención a la salud mental de las personas que sufren alguna problemática de salud mental y de sus familias", es la principal meta de esta iniciativa nuevamente apoyada en el Parlamento de esta comunidad autónoma, que renovó así su confianza en la misma, explica esta organización.

Por último, La Unión manifiesta que este Plan aborda "de manera integrada y complementaria" aspectos "del ámbito de la salud, social, educación, laborales y de justicia". A su juicio, el Plan Integral "es fruto del trabajo conjunto y el consenso entre el Gobierno, las asociaciones de personas con problemas de salud mental y de familiares, y de las entidades proveedoras de servicios".